
 平成２８年 10月１４日 

小金井市立本町小学校 

ＰＴＡ会長 清水 順子 

 

 
              

 

会長あいさつ 

日頃より PTA活動にご理解ご協力を頂きありがとうございます。 

先日の第５１回運動会は、強い日差しの中、子供たちの元気な雄姿に、真夏のよう

な暑さにバテながらも熱い応援が緑の校庭に響き渡りました。保護者の皆さまに

は、運動会ボランティアに７０名を超えるありがたいお申し込みを頂きました。当日

は大変スムーズな運営ができたこと、またテントや机などの後片付けまでご協力頂

けましたことを心より感謝申し上げます。 

さて、2016年の PTA運営方針の中で、新たに発足した「PTA検討委員会」。夏休み

は、すっからかんに置き去りにしていた PTA 活動でしたが、2 学期に入りこちらも再

開です。 

「どうしてこういうやり方をしているの？」 

「何のためにこの仕事をしているの？」 

と思うことも多いのですが、仕事と違って、関わる PTA役員メンバーが毎年変わる

ため、仕事のスリム化が行われないまま、毎年同じ業務が繰り返されて行くからで

す。 

今後、社会状況の変化や、保護者、教職員の入れ替わりがあったとしても、さまざ

まな変化に対応できるように、できるだけシンプルで分かりやすく、柔軟に対応でき

る会則を検討中です。見やすい、読みやすいモードの会則へ。来月は、座談会を開

き、保護者の皆さまからのご意見を広くお聞きする機会を設けたいと考えていま

す。たくさんの方のご参加をお待ちしております。     



 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

ビーチボールバレー独特の浮遊感

あるプレイは、スピード勝負なラリー

であってもどこか幻想的でドキドキ。 

息つく隙もない素晴らしい熱戦でし

た。また見たい、できれば体験して

みたいとさえ思いました。 

           本部Ｐ連 

 

９月３日（土）  

小金井市総合体育館にて 

校長先生あいさつ 

１０月２日（日）の運動会では、前日の準備、当日の受付・駐輪場・会場巡回等、終了

後の後片付けのお手伝い、本当にありがとうございました。参加した子ども達にと

って、一人一人の力を出し切った、大満足の運動会だったことだと思います。運動

会の大成功が、皆様方のご支援のたまものと、心から感謝しております。 

現在、ＰＴＡの今後のあり方について、様々な観点から検討されています。保護

者の皆様方が気持ちよく、積極的に参加されるような、よりよい方向になりますよ

う、最大限の協力をさせていただきます。 
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地域班活動部より 

＜地域班活動部の継続について＞ 

提案理由： 業務量は他のクラス役員と遜色ないと思われるが役員カウントが付

かない等の理由から本部等に業務を振り分け廃部としたい。 

    ⇒全ＰＴＡ会員への存続についてのアンケートを実施。 

アンケートは１０月２２日学校公開前に配布、１１月第１週までに回収予定。   

＜継続審議＞ 

 

 

 

本部より 

＜図書購入について＞ 

提案理由： 現在、本町小会計は繰越金が多く、少しでも児童、学校のために還

元出来たらと考え、古くなった図書、辞書の買い替えを提案。 

 ＜議決＞賛成１６ 反対０ 

「世界の国ぐに」シリーズ 44 冊＠￥2800 合計￥123200  

「国語辞書」・・・現在業者の選定中。今、児童が学習で使用している辞書は、1980

年代のものです。ページもカバーもボロボロな上、修理してこれまで何とか使っ

て来ました。 

＜ＰＴＡ会費の返金に関する取り扱い変更について＞ 

提案理由： 現行、転出される方への返金は前後期制を基準として、転出時期に

より返金の有無を判断している。一方で、転入された世帯から転入

月から年度末までの月額を積算し会費を頂いており、同じＰＴＡ会費

の取り扱い前後期制と月額制とが混在している。この混在を解消す

ると共に、返金に関する不公平感をなくすため、転出時期に関係な

く月額制を基準として返金するよう、取り扱いの変更を提案する。 

＜議決＞ 賛成１６ 反対０ 

 

＊但し、返金は原則として転出１か月前までにお申し出があった場合に限る。（現行通り）

   

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜細則変更に関するアンケートについて＞ 

7/12 「本部を経験した対象児童については、クラス役員を辞退できる」につい

てのアンケート配布。賛成２７８人、反対６人、分からない 1人 という結果でした。 

過半数を得て承認されました。アンケートのご協力ありがとうございました。 

 

ＰＴＡ会員 塚本、清水、中川、佐藤、外山、塚田より 

＜親の会（仮称）立ち上げについて＞ 

提案理由： 本町小にも、親子で学び、楽しめる様々なボランティアやイベントの

活動場所を設けたいと有志が集まり「親の会（仮称）の立上げ」を、

提案しました。この活動を通して、学年や地域を越えた人間関係が

深まる機会を作りたいと考えます。具体的な活動は以下の通りで

す。 

（１）学校の教育活動等に対する種々の支援・ボランティア活動 

（２）現在の地域班活動部が行っている資源リサイクル活動 

（３）子供と親が一緒に学び、楽しめる活動の企画・運営 

会運営は、提案者で実施し、行事単位にボランティア参加者を募ります。

スタンスは、出来る人が出来る時に強制感・義務感なく活動することで

す。 

＜議決＞ 賛成１５ 反対１ 

選出委員会より 

＜パソコン購入について＞ 

提案理由： ＰＴＡ室にパソコンを置いてほしい。お便り等を印刷する際、急遽修

正などが出てくるとその場での修正が不可能なため、一度自宅へ

戻り修正をしなくてはならず、作業が滞ってしまう。 

     ＜継続審議＞ 



・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  活動報告 ・ 今後の活動    ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本部  

＜活動報告＞ 

5/25  学校連絡会 

5/26 検討委員会 

6/6  検討委員会 

6/11  会長会 

6/16 第１回クローバーの会打ち合わせ 

6/22 検討委員会 

6/25 第１回Ｐ連常務理事会 

7/1   地域懇談会 阿波踊り練習パトロール 

7/2  ＯＢ会 

7/6  運動会ボランティア募集打ち合わせ 

7/7   西部地域委員会環境実態調査 

7/11  検討委員会 

7/13  選出主催お茶会 

7/14 第２回クローバーの会打ち合わせ 

7/18 阿波踊り練習パトロール 

7/20 運動会ボランティア募集打ち合わせ 

7/24 阿波踊り本番 

7/30  中央地区勉強会 

9/2  運動会ボランティア募集便り印刷、配布 

9/3  中央地区委員会 

9/3  ビーチボールバレー大会  

9/13 運動会 打ち合わせ 

9/15 運営委員会 打ち合わせ 

9/23 第２回運営委員会 

9/29 第３回クローバーの会打ち合わせ 

 

たくさんのお父さま、お母さまのボランティアに

子供達も安心して運動会に挑めました。テントの

片づけなど快くご協力頂き大変ありがとうござ

いました。 

 

座談会 

11/7（月）10：00～、11/12（土）13：30～ 

＠多目的室   
 

クラス委員 

＜活動報告＞ 

6/11 第２回クラス委員会  

１年生～５年生保護者会後 茶話会 

8/4 ２学期団体図書の借り受け予約 

9月 ２学期団体図書の選定 

9/16 ３年生自転車安全教室打ち合わせ 

9/23 第２回運営委員会 

９月下旬 第３回クラス委員会 

＜今後の予定＞ 

10/27 ３年生自転車安全教室 

12/7 ３学期団体図書の借り受け予約 

１２/8 第３回運営委員会 
文化部 

＜活動報告＞ 

6/3 給食試食会 

   第 3 回部会 

6/27 思春期子育て講座 

   第 4回部会 

＜今後の予定＞  

モンブランさんによる 

『マジックショー』 

モンちゃんパゥワ～！ 

10月 19日（水）１４：３０体育館に

て開催します。 

親子そろってマジックショーを

楽しんでみませんか(*^_^*) 

 



 

＜活動報告＞ 

5/25  第３回前期編集会議 

6/8   第４回前期編集会議 

6/17  前期広報誌原稿データ入稿 

6/24  第５回前期編集会議 

6/26  前期広報誌原稿データ入稿② 

6/27  第６回前期編集会議  

前期広報誌配布及び発想準備 

7/12   第７回前期編集会議・前期広報誌

配布及び発送準備 

9/3    第２回後期編集会議 

10/1   運動会撮影 

＜今後の予定＞ 

10/22   第３回後期編集会議 

 

 

広報委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域班活動部 

＜活動報告＞ 

6/10 児童リサイクルデー 

6/11  第２回部会（学校公開時） 

7/1 地域懇談会  

7/8 児童リサイクルデー 

9/9     児童リサイクルデー 

＜今後の予定＞ 

１０月 通学路交通安全点検 

毎月第２金曜日 児童リサイクルデー 
 

いつも資源リサイクル活動へのご

協力ありがとうございます。収益は

毎月のメールでお知らせしている

通りです。子ども達に必要な物品の

購入のため、さらなるご協力をお願

い致します。 

 

       

選出委員会 

＜活動報告＞ 

5/30 第３回選出委員会 

   選出便りの印刷・配布作業 

6/11 第４回選出委員会 

本選会出席者を決めるクジの方法等

の検討 

 予備調査集計方法の確認 

 6/17  アンケート回収・集計 

6/21  第５回選出委員会 

アンケートの回収結果報告会 

7/6   第６回選出委員会 

お茶会当日の打ち合わせ 

7/9 Ｐ連研修会・委員長・副委員長のみ 

7/13  来年度本部役員検討のための 

お茶会多目的室にて開催 

7/27  第７回選出委員会 

立候補者の確認・クジになるクラスの

確認等 

9/6   第８回選出員会 

    クジの作成・本選会の予定検討 

9/7   クジ対象クラスにて本選会出席者の

クジ（５年保護者会） 

9/9   クジ対象クラスにて本選会出席者の

クジ（1（年・２年保護者会） 

 

＜今後の予定＞ 

10/25 平成２９年度本部役員選出 

本選会 多目的室にて 
 

 

ＰＴＡ会員の皆様には、アンケートの

回答、その他の選出委員会の活動に

ご協力いただき誠に有り難うござ

います。 

２学期の保護者会にて来年度本部役

員候補者が決定いたしました。 

本選会で来年度本部役員が決定い

たしましたら選出委員会便りでご報

告させていただきます。 

 


